
1. 企画の概要

概要

目的

実施日

時間

場所

対象者

司会・進行

主催代表挨拶

2. 企画の結果

参加人数：33名　(学生22名、アドバイザー4名、教職員3名、図書館4名）

アンケート提出者：19名 単位:名

学部 3年 4年 院1年 合計

現代政策学部 16 1 17

薬学研究科 2 2

合計 16 1 2 19

2024年12月11日
城西大学水田記念図書館

学部・学科を超えた交流を図る。

グループディスカッションを体験し、自分の役割をみつけ、就活力を向上させる。

学生・教職員　(現代政策学部 庭田先生 授業「地域イノベーション」で参加)

学生アドバイザー主催 第28回ライブラリーラウンジ
「就活力UP！マナー&グループディスカッション実践講座」

アンケート集計結果

キャリアサポートセンターを利用する機会とする。

2024年12月4日(水)

15:30～17:25(4限)

水田記念図書館7階　ラーニングコモンズB

前半：キャリアサポートセンターと連携し、就職活動における服装や面接時等の様々なマナーについ
て講演を行った。（講師：キャリアサポートセンター キャリアカウンセラー 野村正博さん）

後半：「きのこの山とたけのこの里、どちらかしか売れないときにどちらを売る？」と題して模擬グルー
プディスカッションを行い、野村さんに講評をいただいた。

就職活動に関する図書17冊を紹介し、図書館1階特設コーナーに展示した。

学生アドバイザー大木(経営学部マネジメント総合学科3年)

学生アドバイザー渡部(経営学部マネジメント総合学科4年)

3年, 84%

4年

5%

院1年

11%

学年別アンケート提出者構成

現代政策学部

89%

薬学研究科

11%

学部・学科別アンケート提出者構成

1



1) 今回の企画をどこで知りましたか？　(複数回答可)　　　

2

3

12

1

2

2

22

2) 今回のイベントに参加した理由は何ですか？　（複数回答可)

1

6

2

1

3

12

25

学内デジタルサイネージ

学部掲示板のポスター

その他

合計

他学部の学生と交流したかったから

コミュニケーション能力アップのため

その他

合計

タイトルに興味を持ったから

就職活動に役立ちそうだから

グループディスカッションに苦手意識があったから

学生アドバイザーの紹介

先生の紹介

3. アンケート内容とその内訳

図書館HP

図書館HP, 9%

学生アドバイ

ザーの紹介, 14%

先生の紹介, 55%

その他, 9%

企画を知ったきっかけ

0 2 4 6 8 10 12 14

タイトルに興味を持ったから

就職活動に役立ちそうだから

グループディスカッションに苦手意識が…

他学部の学生と交流したかったから

コミュニケーション能力アップのため

その他

参加理由
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3) 今回のライブラリーラウンジはいかがでしたか？　(複数回答可)

11

7

2

5

3

28

4）今後このような企画を開催した場合、参加したいと思いますか？

4

5

9

1

19

内容が難しかった

自分の課題が見つかった

参加したい

内容に興味があれば

時間があれば

次回の参加は考えていない

合計

楽しかった

ディスカッションを経験して、スキルアップできた

すぐに就職活動に生かせそうだ

合計

参加したい

21%

内容に興味があれば

26%

時間があれば

48%

次回の参加は考えて

いない

5%

今後の参加について

参加したい 内容に興味があれば 時間があれば 次回の参加は考えていない

0 5 10 15

楽しかった

ディスカッションを経験して、スキルアップ…

内容が難しかった

自分の課題が見つかった

すぐに就職活動に生かせそうだ

今回のライブラリーラウンジはいかがでしたか？
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5）今後どのような企画に参加したいみたいですか？　(複数回答可)

5

7

3

1

3

19

6) 今回の企画の満足度を教えてください

8

9

2

0

0

0

19

やや満足不満

不満

その他

スポーツ

合計

合計

就活

グループディスカッション

AI

その他

やや満足

どちらともいえない

極めて満足

0 1 2 3 4 5 6 7 8

スポーツ

就活

グループディスカッション

AI

その他

今後どのような企画に参加したいか

極めて満足

42%

やや満足

47%

どちらともい

えない

11%

満足度
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特にないです。

他の学部の方とグループディスカッションができて良かったです。

内定獲得後の流れについても知りたい。

礼儀やマナーなど主なことがわかってよかったです。ありがとうございました。

今後の就活に役立つ内容であったので活かしていきたいです。

今日は本当にありがとうございました。今後に活かせるように努力したいなと思います。

自分の今後の課題が見つかったと思います。

就活に役立つ情報やマナーを知れて良かったです。

就職活動での基本を学べてよかったです。

お忙しい中、このような企画を開催していただきありがとうございました！  大変勉強になりました！

意見・感想

グループディスカッションの内容は小さな事でも、話を広げていき班の人と関係を深めることができることだ
と改めて実感しました。

楽しかったです。

講師の方のお話は基本的なマナーが多く為になりました

7）LLの感想
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